

# Neue Bezirksmeisterinnen und Bezirksmeister im Schwimmen gefunden

**Schwimmsport** Am 27. Und 28. Januar fand der Bezirks-Cup des Bezirks Südwürttemberg im Villingener Hallenbad statt. Als Ausrichter der Veranstaltung trat der SSC Schwenningen mit 26 Schwimmerinnen und Schwimmern an. In 104 Einzelstarts und fünf Staffeln kämpften die Starterinnen und Starter gegen die Konkurrenz aus dem Bezirk um die Medaillenränge und Meistertitel.

**Jannik Kohler** (2007) gelang das Kunststück, bei fünf Starts fünf Meistertitel in den Disziplinen 100 Meter Freistil, 100 Meter Brust, 100 Meter Lagen, 50 Meter Rücken und 50 Meter Schmetterling zu erschwimmen.

**Davide Petrella** (2008) setzte seine Erfolgsserie fort und errang bei insgesamt zwölf Starts vier Bezirksmeistertitel.

Diese nicht nur in seinen Paradedisziplinen 100 Meter und 200 Meter Brust, sondern auch über 200 Meter und den 100 Meter Lagen, wo er in 1:05,54 Minute eine hervorragende neue Bestzeit erzielte.

Im Jahrgang 2009 sicherte sich **Maja Kohler** den Bezirksmeistertitel über 50 Meter Rücken und Silber über 100 Meter Lagen.

**Lisa Strecker** holte sich im gleichen Jahrgang den Titel in ihrer Lieblingsdisziplin 100 Meter Rücken und konnte sich zudem über eine Silbermedaille über die 200 Meter Lagen-Strecke freuen.

**Anna Müller** (ebenfalls 2009) schaffte es als einzige SSC-Schwimmerin bei allen ihrer neun Starts persönliche Bestzeiten aufzustellen. Dies wurde auch mit vier Medaillen in Form von Silber über 100 Meter Rücken und 200 Meter Brust sowie Bronze über 200 Meter Lagen und 50 Meter Rücken belohnt.

**Luzi Benz** (2006) wagte sich an die kräftezehrenden Schmetterlingsstrecken und konnte sich über 200 Meter den Titel bei den Juniorinnen sichern.

Ebenfalls bei den Junioren auf Treppchen kam **Bastian Herzog** (2006) über die 50 Meter Schmetterling in neuer persönlicher Bestzeit.

## Nachwuchstalente erfolgreich

Auch die Nachwuchstalente der jüngeren Jahrgänge konnten mit Erfolgen glänzen.

**Semih Yalim** (2013) gelang ein Meistertitel über die 50 Meter



Von hinten links: Robert Jursons, Lisa Strecker, Luzi Benz, Anna Müller, Sarah Zimmermann, Theresia Herzog. Vorne Links: Semih Yalim, Jann Schnabel, Pauline Guhl, Mathilda und Philipp Strecker, Lukas Vosseler, Luka Kuhar, Jasmin Zimmermann und Lea Weber.

Foto: Privat

Brust-Distanz in neuer Bestzeit von 0:52,50. Über 200 Meter Brust erkämpfte sich **Pauline Guhl**

(2013) den Titel als Bezirksmeisterin in 4:01,52 Minuten. Jeweils auf den Silberrang platzierten

sich **Gabriel Petrella** (2012) über 200 Meter Freistil, **Alexander Wachenheim** (2014) über 100 Meter Brust und **Jasmin Zimmermann** (2016) über 50 Meter Freistil.

Über Bronze freuten sich **Rafael Cankovski** (2014) und **Luka Kuhar** (2013) auf den Strecken 100 Meter und 50 Meter Brust. **Sarah Zimmermann** (2011) startete als einzige SSC-Schwimmerin über 400 Meter Freistil und konnte sich über eine tolle persönliche Bestzeit von 7:37,28 Minuten freuen.

## 35 Medaillen insgesamt

Für viele Nachwuchstalente war es die erste Meisterschaft, und alle Schwimmerinnen und Schwimmer gaben ihr Bestes im Wasser und erreichten tolle Bestzeiten. Insgesamt erzielten sie für den SSC Schwenningen 14 Meistertitel, zehnmal Silber und elfmal Bronze.

Der SSC Schwenningen konnte mit insgesamt 250 Teilnehmern und 1200 Starts auf eine gelungene und gut besuchte Veranstaltung zurückblicken, die wieder einmal erfolgreich durchgeführt wurde. eb